
Tønder Golf Klub – Vorstandssitzung Nr. 3 – 2024 Protokoll 
 

Vorstandssitzung am Montag, d. 8.April  um 18.00 Uhr im Klublokal 

 

Anwesend: Bent, Kjeld, Kasper, Lars, Hans-Jørgen, Henrik W., Christian und Henrik S. 

 

Protokollführer – Henrik S. 

 

Entschuldigt: niemand 

 

Offene Tagesordnung: 

 

(Beschlüsse werden kursiv geschrieben) 

1 Informationen vom Vorsitzenden 

● Sperrung der A8 – Flensborglandevej 

● Das Strategieseminar mit dem Berater von DGU findet am 18.4. um 16.00 Uhr statt. 

● Der Klub hat einen Grundzuschuss von 15.000 Kr. von der Gesundheitsabteilung der 

Tønder Kommune für Chronikergolf erhalten. 

●Als Erstattung für den alten Bierautomaten ist ein Kühlschrank für Bier, Wasser, Wein 

usw. gekauft worden. 

Man kann mit Mobile Pay oder bar bezahlen. 

Unser Handwerkerteam wird den Kühlschrank bald aufstellen. 

●Die Schlüsselbox für das Leihen der Golfbuggys wird in dieser Woche geliefert. Die 

Schlüsselbox ist mit der Golfbox verbunden, wo die Bezahlung erfolgen soll. 

 

Die Informationen werden zur Kenntnis genommen. 

 

2 Geschäftsordnung des Tønder Golfklubs 

 

Genehmigung der Geschäftsordnung 

+Anlage 

 

Die genehmigte Geschäftsordnung wird an Michael Jürgensen von DGU geschickt, die als 

Grundlage für das Strategieseminar dienen soll. 

 

Genehmigt 

3 Vorfrage vom Regel-und Handicapausschuss, ob es Aufgaben gibt, die der Vorstand mit 

deren Hilfe lösen soll. 

+Anlage 

 

Es wird beschlossen, dass der Vorsitzende eine Antwort an Bente mit einer positiven 

Rückmeldung senden soll. 

4 DGU hat eine Kampagne gestartet, wo man die Par 3 Plätze der einzelnen Klubs als 

Pay und Play Plätze vermarkten will. Der Tønder Golf Klub hat sich dieser Ordnung 

angeschlossen, wo die Gäste auf dem Platz Spielzeiten buchen und bezahlen können. Die 

eigenen Mitglieder können weiterhin auf dem Platz spielen – ohne Spielzeiten zu buchen – 

aber müssen selbstverständlich respektieren, wenn dort Greenfeegäste sind, die eine Zeit 

gebucht haben. 

Am Montag und Dienstag ist der Platz im Zeitraum von 13.00 -15.30 Uhr für Chronikergolf 

gesperrt. 



 

Zur Kenntnis genommen 

5 Hinwendung vom Hausausschuss wegen eines neuen Geschirrspülers, der die 

Gesundheitsanforderungen erfüllt sowie ein Zurückversetzen der Möbel aus dem Trackmen 

Studio. 

 

Es wurde beschlossen, dass der Vorstand die Sache näher untersucht und 

Instruktionen für eine bessere Anwendung des existierenden Geschirrspülers 

ausarbeiten wird. Die Möbel werden zurückversetzt. Der Vorsitzende schickt eine 

Antwort mit der Rückmeldung des Vorstandes an Bente, 

 

6 Information über die Mitgliederübersicht 

Der Vorsitzende informiert über den aktuellen Stand und erklärt, dass wir z.Z einen kleinen 

Zuwachs bei der Anzahl der Mitglieder haben. 

 

Wird zur Kenntnis genommen 

7 Rechenschaft/Budget 

Kasper gibt einen kurzen Status. 

● Einnahmen wie erwartet 

● Ausgaben wie erwartet 

● Insgesamt – Haushalt wie erwartet 

 

Wird zur Kenntnis genommen 

8 Informationen aus den Ausschüssen 

 

Platzausschuss 

+Anlage 

Christian fasste kurz die Wünsche zusammen, die der Vorstand nach der letzten 

Platzbesichtigung äußerte, und darunter die aktuellen Pläne für Renovierungen im 

kommenden Jahr. 

Der Umweltplan, ausgearbeitet von den Behörden, ist ohne Bemerkungen aufgenommen 

worden.☺ 

Es wird erwartet, dass das neue Loch 16 ungefähr um Woche 17 herum fertig ist. 

 

Webausschuss 

Vortrag von Tine, die über die Funktionalität unserer aktuellen Homepage und die 

Sichtbarkeit auf verschiedenen Medien – Google, Facebook usw. berichtet. 

 

Beschluss des Vorstandes: 

Es wird beschlossen, dass wir die Ausarbeitung einer neuen Homepage wünschen. Tine 

arbeitet einen Entwurf für ein neues Design aus, der auf einer späteren 

Vorstandssitzung vorgelegt wird. 

 

Turnierausschuss 

Information von Hans-Jørgen u.a. über das gut besuchte Eröffnungsturnier – 78 Teilnehmer 

 

Anfängerausschuss 

Information von Kjeld, dass 34 Anfänger in unserer „Golfschule“ gestartet sind. 

 

Sponsorenausschuss 



Lars informiert über den aktuellen Stand bei der Kommunikation mit den jetzigen und 

möglichen neuen Sponsoren. Die Arbeit läuft gut. 

 

 

9 Verschiedenes 

 

Themen für den Infobrief?? Die Vorstandsmitglieder werden aufgefordert, mit Themen für 

den Infobrief zu kommen, der wegen des Aufsetzens des Kühlschranks mit Barzahlung  

schnellstmöglich verschickt werden soll. 

10 Nächste Sitzung 

21.Mai um 18.00 Uhr 

 


